
議事録 

学校運営協議会（全日制部会）議事録 

 

校 名 藤井寺工科高等学校 

校長名  雑賀 文彦 

 

１）開催日時    令和 4 年１０月６日（木） 15 時～17 時 

２）開催場所    本校同窓会館２階会議室 

３）出席者（委員） 山田委員・笹倉委員・中委員・半崎委員 

４）出席者（学校） 雑賀校長・西川事務部長・片岡教頭・西川事務部長・友田首席・中村首席・玉木

系長・髙井系長・葛城系長・平田教諭・寺師教諭・山澤教諭・佐藤眞教諭・森嶋

教諭・中野教諭・石川教諭・佐藤悠教諭・佐々木実習教諭 

５）傍聴者     ０名 

６）協議資料    各分掌現状報告、各学年現状報告、令和４年度学校経営計画及び学校評価（進捗

状況）、令和 5 年度使用教科書（選定・採択）一覧表、スクール・ミッション案 

７）備考 

 

議事等（次第順） 

【協議事項】 

 ・各分掌及び各学年より状況報告 

・教科用図書の採択について 

・令和４年度 学校経営計画及び学校評価（進捗状況）について 

・「スクール・ミッション」（案）について 

・その他 

 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

【協議内容】 

学校状況について 

・生活指導部 

（意見） 

 工業高校であるため服装・時間を守るなど指導されていると考える。 

（質問） 

 制服を変えた 1 年が服装を崩しているとあるが、制服を気に入っていないのだろうか？制服を変えた

結果 

服装を崩されるのはどうなのか。 

（回答） 

 全学年通して服装を崩している生徒おり、１年特有の話ではない。制服変更の理由は女子がスカート

だけで 

なくスラックスを選べるようにしたため。 

・進路指導部 



（意見） 

 内定率が高いのに入学者が少ないのはなぜか？今までと違う観点から捉えたほうが良いのでは。 

（意見） 

 中学生に高校卒業後直ぐに就職の想像ができておらず、ニーズが低いと思われる。即戦力の内容を学

んだ高校生が進学し、工学系はもちろん文化系などの他分野へ進学した後に就職するなどのロールモ

デルを見せたほうが良いではないか。 

（意見） 

 進路選択を行う際に、保護者の意見によるところが大きいので、保護者に対する働きかけが重要では

ないか。 

・保健部相談部 

（質問） 

 防災訓練が新型コロナウイルス感染防止の観点から、集合による密を避けた放送での実施となってい

るが、 

実際に避難できないのか 

（回答） 

 消防署に確認したところ放送で実施するように指導があったためこのような形となった。コロナが収

まれば以前の形に変更する。 

（質問） 

 生活習慣病が増加傾向とあるが何が原因か把握できているか？その後のアクションはあるか？ 

（回答） 

 数値など統計はとっていなが個別のアプローチは行っている。 

（意見） 

 傾向が分かっているのであれば、数字も掲載した方が説得力もあるので報告の仕方を改善してほしい。 

・総務部 

（質問） 

 体験入学のフィードバックはとっているか？内容は良い結果か？ 

（回答） 

 生徒・保護者別々にアンケートをとっている。ほぼ良い内容の回答となっている。 

 しかし、入学者には体験入学を受けたかアンケートをとっていないため、次の 4 月からは行っていき

たい。 

（意見） 

 親・兄弟が工科高校に通っていたからという理由で工科高校を選んでいる生徒もいると聞いている。

親・兄弟が通っていたから工科高校を選ぶということは、中身を知れば魅力的な学校と思ってもらえ

ているはず。そのため、体験入学は重要。実際の物が動くということはアピールになっていると思う。

ぜひ、今後も発展させてほしい。 

・第 3 学年 

（意見） 

 新聞を教室掲示するのは良いと思う。ぜひ続けてほしい。 

（回答） 

 図書室からの提供で実施している。 



（意見） 

 他学年もぜひ実施してほしい。 

・第 1 学年 

（質問） 

 系選択が平均化するような働きかけはしているのか？ 

（回答） 

 電気系が多いが、各クラスで面談を行い、振り分けのための希望聞き取りと指導をしているため、お

およそ生徒の希望通りとなっていると考える。 

〇教科用図書の採択について 【全員一致で承認】 

〇令和 4 年度 学校経営計画及び学校評価（進捗状況）について（報告） 

〇「スクールミッション」（案）について（報告） 

  内容をご確認いただき、ご指摘あれば事務局まで連絡。 

 

次回の会議日程 

    日 時  令和５年２月上旬予定 

    会 場  大阪府立藤井寺工科高等学校 

 

 

 


